

Estimadas y estimados estudiantes:

Esperamos que os encontréis bien de salud.

Queremos ir comunicando la información que nos va llegando respecto a la situación del estado de las Prácticas Externas. Tanto la CRUE como las Conferencia Nacional de Decanos y Decanas de Educación están trabajado intensamente para adoptar todos los ajustes necesarios (Normativos y de los programas de trabajo) con la finalidad de no perder el curso. Por ello, os pedimos que sigáis trabajando y avanzando en la realización de vuestro Trabajo Fin de Máster y que estéis atentos a las indicaciones que se os irán dando tanto por parte de la dirección del Máster como de vuestros tutores académicos a los que estamos también informando de la situación.

En este momento todas las partes implicadas tienen como estandarte tanto la flexibilidad como el rigor para que las soluciones que se desarrollen sean validadas por los organismos correspondientes y se ejecuten de manera adecuada, garantizando la igualdad de oportunidades. Todos estamos trabajando de manera coordinada (Rectores, decanos, directores de los centros universitarios implicados, responsables del Máster). La situación es excepcional y como tal requiere medidas excepcionales.

Por último, desde la Delegación Territorial de Educación de Sevilla nos solicitan que, por favor, hasta que no se adopten las soluciones definitivas, **no contactéis con vuestros tutores profesionales. Las Prácticas, presenciales están suspendidas y por ahora, no hay prácticas virtuales autorizadas.** En la pestaña [Covid19](#) de la Página Web del Máster, podéis acceder a la información que se va generando sobre este asunto tanto la específica del MAES como la general de la Universidad de Sevilla.

Un cordial saludo, en nombre de la Comisión Académica

Guadalupe Trigueros Gordillo

Responsable MAES / Subdirectora Académica de la Escuela Internacional de Posgrado